

《单词百科:outermost是什么意思?outermost怎么发音?outermost的解释和用法》

英语单词outermost是什么意思?outermost怎么读?outermost怎么发音?简答网为您整理了outermost的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



outermost怎么读

outermost的读音:[' a ʊ t ə m ə ʊ st]

outermost的意思

1、adj.最外面的，离中心最远的;

outermost的近义词

1、back

adv.向后，在后面;回到原处;恢复原状;回到以前的地方;回复;取回;追溯至;再次;离开;

2、**farthest** adv. (空间或时间上) 最远/久地;

3、**furthest** adj. 最远的;

4、**outmost** adj. 最外面的, 最远的;

5、**outward** adj. 向外的; 外表的;

outermost的双语例句

1、The outermost layer of cuticle of an arthropod exoskeleton, composed mostly of wax.

主要为水生的节肢动物,通常身体分节并有壳质的外骨骼.

2、Adhesive transfer anodized occurs because anodized outermost layer of the gum.

胶粘剂之所以能转印电化铝,是因为电化铝最外层由胶层构成.

3、Aleurone layer The outermost proteinrich layer of the endosperm of grass fruits (e . g . cereal grains) .

糊粉层:在谷类种子胚乳最外面的一层或几层细胞,含有大量的糊 粉粒.

4、A curtain is drawn aside to reveal only the outermost golden casket.

帘子被掀开,仅露出最外层的一个金色首饰盒.

5、The outermost layer of the dura mater.

在硬脑膜上或在硬脑膜外.

6、Last is the exosphere, which is outermost layer of the atmosphere.

最后是散逸层, 这是大气的最外层.

7、He fired and hit the outermost ring of the target.

他开枪射中了靶子的最外一环。

8、After completed hydration of protoplast, outermost part of intine shed off , too.

最后,花粉内壁和细胞质因为水分渗透压的关系,彼此分离.

9、If the outermost shell is complete, the element is inert, like neon or argon.

如果最外层已经排布满了, 元素就是惰性的, 就像氖和氩.

10、If there are orthogonal regions, the outermost unstable state is first tried for a reaction.

如果存在正交区域, 则最外层的不稳定状态被首先尝试作出反应.

11、Except for the transitional elements, valency electrons are in the outermost electron shell.

除去过渡元素外, 价电子位于最外面的电子层.

12、the outermost stars

最远的恒星

13、If the outermost shell is incomplete, this element enters into chemical reaction.

如果最外层没有排满, 元素就可以进入化学反应.

14、On the outermost layer, we have some static background stuff, like stars.

在最外层, 我们使用一些静态的背景材料, 例如象星星.

15、...Neptune, the outermost known planet.

已知最外围的行星海王星

16、The permeability barrier is located in the outermost layer of the epidermis, the stratum corneum.

这层通透性屏障位于表皮的最外层-角质层.

17、...the outermost corners of each room.

每间屋最远的角落

18、The outermost electron is shielded from the nucleus.

原子核对最外层电子的作用受到屏蔽.

以上是简答网为您整理的outermost怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于out

ermost的用法、oute

rmost的释义、outermost的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/outermost>

